

Vous ne voyez pas ce message ? [Ouvrir dans un navigateur](#)

Il y a 1 an déjà !



Touche pas à mon Ciel

Collectif contre tout projet de transport par câble dans l'Ouest Lyonnais

Flash INFO 22

Chers amis,

Nous avons le plaisir de vous donner des nouvelles de votre association Touche Pas à Mon Ciel :

Après avoir obtenu il y a 1 an, grâce à votre soutien, l'abandon du projet de téléphérique prévoyant de relier les communes de Francheville à Lyon en passant par Sainte-Foy-Lès-Lyon et La Mulatière, Touche Pas à Mon Ciel n'a pas été dissoute et reste en veille en se laissant la possibilité d'intervenir si besoin dans le débat public à propos de la mobilité dans l'Ouest Lyonnais.

Par ailleurs, votre association étudie le soutien financier de projets qui encouragent le développement des mobilités dans l'Ouest Lyonnais.

L'assemblée générale de l'association, qui se déroulera en octobre prochain abordera notamment les modalités de cette aide. Vous serez invités à y participer dans un prochain message.

L'équipe du Bureau reste à votre disposition.

Amicalement à vous

OUI AUX SOLUTIONS ALTERNATIVES

(METRO B et E, TRAM TRAIN, BUS)

Pour nous contacter : [Formulaire de contact](#)

Pour plus d'informations : www.toucheapasamonciel.fr

Suivez-nous sur les réseaux sociaux



Touche pas à mon Ciel

21, allée Adanson – 69110 Sainte-Foy-Lès-Lyon

Site : www.toucheapasamonciel.fr

Mail : contact@toucheapasamonciel.fr